

## まちの出来事

from  
photoclip

2月 | February

1 羽幌町交通安全基金造成カラオケ大会が中央公民館で開催されました。交通安全の意識を広めようと今年も総勢27名の参加者が自慢ののどを披露。曲が終わるごとに盛んな拍手が送られました。(2/20)

2 焼尻めん羊牧場から子羊誕生の話題です。例年に比べピークが遅れましたが、終了予定の3月末までに300頭程の出産を見込んでいるそうです。(2/15)

3 第27回羽幌町老人クラブ連合会芸能発表会が中央公民館で開催されました。衣装や振り付けも趣向を凝らしたものが多く、若々しく、力こもった発表に、会場いっぱいの観客から大きな拍手が送られていました。(2/26)

4 羽幌小学校で、この春入学する予定の子どもたちを対象に、一日体験入学が行われました。体験授業では、松・竹の2組に分かれて、紙皿を使った工作「くるくるUFO」を作りました。(2/10)

5 藤幼稚園で豆まきが行われました。追いかけてくる鬼から必死に逃げ回る子や先生に抱きつく子もいましたが、みんなで力いっぱい豆をぶつけ、無事に鬼を退治しました。(2/3)

6 冬の恒例イベント「おろろんウィンターフェスティバル」が開催されました。メインレースの馬そり引き・一般男子の部では「ファイヤーズ(消防)」が優勝。1999年の第10回大会以来、11年ぶりの栄冠をつかみました。(2/21)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。



5



3

4



1



6



2